

Kurzbericht zur öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 19.12.2016

1. **Bekanntgabe von Beschlüssen aus nicht öffentlicher Sitzung**
Die Beschlüsse aus der nicht-öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 05.12.2016 wurden bekannt gegeben.
2. **Bürgerfragestunde**
Es waren 8 Zuhörer anwesend. Fragen wurden keine gestellt.
3. **Baugesuche**
 - 3.1. **Bauantrag**
Energetische Sanierung des Kindergartens, Weihergasse 3, Gemarkung Aßmannshardt
Der Gemeinderat stimmte dem Bauantrag entsprechend der Vorberatung im Ortschaftsrat Aßmannshardt einstimmig zu.
 - 3.2. **Bauantrag**
Errichtung einer Garage sowie einer Terrassenüberdachung auf Flst. 295/1, Ahornweg 13, Gemarkung Alberweiler
Das Gremium stimmte dem Bauantrag entsprechend der Vorberatung im Ortschaftsrat Alberweiler einstimmig zu.
 - 3.3. **Bauantrag**
Umbau der Wohnung im Erdgeschoss auf Flst. 15, Hauptstraße 58, Gemarkung Langenschemmern
Der Gemeinderat stimmte dem Bauantrag einstimmig zu.
 - 3.4. **Bauantrag**
Errichtung einer Dachgaube auf Flst. 172/2, Untere Ghausstraße 4, Gemarkung Alberweiler
Das Gremium stimmte dem Bauantrag einstimmig zu.
4. **Ersatz der Brücke im Zuge des Fuß- und Radweges im Täle zwischen Alberweiler und Aßmannshardt**
-Vorstellung der Planung
-Auftragsvergabe
Die Brückenbauwerke in den Gemeinden müssen in regelmäßigen Abständen überprüft werden. Im Rahmen der letzten Bauwerksprüfung 2014 wurde festgestellt, dass die Radwegbrücke Bauwerk (BW) 34 zwischen Alberweiler und Aßmannshardt massive Schäden aufweist. Aufgrund der Lage innerhalb eines ausgewiesenen Biotops wurde die kostengünstigere und praktikablere Variante einer Radwegverlegung weiter verfolgt und die Maßnahme mit dem Landratsamt Biberach abgestimmt. Der Gemeinderat hat die Wegebauarbeiten als Ersatz für die Brücke an die Firma Schwall Bauunternehmen GmbH in Laupheim vergeben.
5. **Erneuerung der Fuß- und Radwegbrücke über die Riss beim Sportplatz in Schemmerhofen**
-Vorstellung der Planung
-Auftragsvergabe
Im Rahmen der Bauwerksprüfung 2014 stellte sich heraus, dass die Radwegbrücke Bauwerk (BW) 3 beim Sportplatz in Schemmerhofen beträchtliche Schäden aufweist. Aus diesem Grund muss die Brücke erneuert

werden. Nach Vorberatungen im beratenden Ausschuss der Gemeinde Schemmerhofen, wurde die Brücke unter Zulassung von Nebenangeboten, in Stahl ausgeschrieben.

Der Gemeinderat vergab die Brückenbauarbeiten an die Firma Grüner & Mühlischlegel in Biberach.

6. Aufstellung des Haushaltsplanes und Beschluss der Haushaltssatzung für das Jahr 2017 sowie des Wirtschaftsplanes für den Eigenbetrieb Wasserversorgung für das Jahr 2017

-Beratung und Beschlussfassung

Der erste Entwurf des Haushaltsplanes 2017 wurde vom Gemeinderat bereits in der Klausurtagung am Samstag, 29.10.2016 erarbeitet. In der Sitzung des Gemeinderates vom 05.12.2016 wurde der Haushaltsplan 2017 für den Kernhaushalt und der Wirtschaftsplan für den Eigenbetrieb Wasserversorgung vorberaten.

Das Gremium beschloss den Haushaltsplan für das Jahr 2017.

7. Bauhof-Fahrzeug

-Ersatzbeschaffung Fahrzeug Bauhof (Pritschenwagen) für Altfahrzeug BC-GM 76

Das vorhandenes Fahrzeug Mercedes Sprinter (Tag der ersten Zulassung: 25.07.2001) wurde 2013 nochmalig hergerichtet, um die Lebensdauer zu verlängern. Die Fortschreitung der Verrostung ist zu stark, um weitere Reparaturen wirtschaftlich vertreten zu können. Außerdem kann die TÜV-Plakette (TÜV läuft 06/2017 ab), lt. Aussage der Kfz- Werkstatt, mit den vorhandenen Rostschäden am Fahrzeugrahmen nicht mehr erteilt werden. Für die Ersatzbeschaffung wurden 3 Angebote eingeholt.

Der Gemeinderat stimmte einstimmig für den Renault Master Pritsche, Autohaus Rapp, Schemmerhofen.

8. Bericht über Spenden nach § 78 Abs. 4 GemO

Der Gemeinderat nahm die eingegangenen Spenden zur Kenntnis.

9. Widmung einer Straßenfläche

-Im Winkel, Bachgasse in Schemmerhofen

Im Zuge der Neugestaltung der Grünfläche „Im Winkel“ und im Zuge der Erstellung eines neuen Musikerheims wurde die bestehende Ortsstraße Im Winkel verlängert. Im Zuge des Neubaus des Flüchtlingswohnheims Bachgasse 9 wurde die Gemeindestraße bis zur Bachgasse verlängert. Die Straße muss zur öffentlich-rechtlichen Regelung der straßenverkehrsrechtlichen Vorschriften formal dem öffentlichen Verkehr gewidmet werden.

Die Straße wird vom Musikerheim bis zur Bachgasse straßenverkehrsrechtlich als Rad- und Fußweg beschränkt.

Der Gemeinderat stimmte einstimmig für die Widmung.

10. Verschiedenes

Keine Beratungspunkte.